

Monsieur Stéphane Le Foll Ministère de l'Agriculture 78 rue de Varenne 75349 Paris 07 SP

Paris, le 1^{er} mars 2013

Monsieur le Ministre, ches ami,

Une fois de plus, et dans la plus grande discrétion, des oiseaux exotiques saisis en douane de Roissy, mercredi 27 février, sont morts le lendemain, dans l'indifférence, faute de soins (boisson et nourriture).

62 oiseaux transportés en provenance de Mexico (vol Air France) a destination de Munich ont, en effet, été interceptés, tandis que les vétérinaires du PIF (Poste d'Inspection aux Frontières) n'ont même pas voulu se déplacer alors que la situation relève de leur responsabilité.

Outre le non-respect de la condition animale, l'affaire montre le détachement des services à l'égard des risques de grippe aviaire.

Cette situation n'est pas la première du genre (l'année dernière, des dizaines d'oiseaux exotiques ont été congelés vivants suite à une saisie) et témoigne, une fois de plus, que l'aéroport de Roissy Charles de Gaulle n'est absolument pas équipé pour accueillir des animaux en transit et que les services vétérinaires restent indifférents à la situation.

La Ligue pour la Protection des Oiseaux demande depuis longtemps qu'un centre d'accueil puisse être créé (comme c'est le cas dans la plupart des pays Européens) afin de recevoir les animaux en quarantaine. Un projet (resté en panne!) est toujours envisageable dans les anciennes chasses présidentielles de Marly.



Pour que l'élémentaire secours aux animaux se mette enfin en place, je vous demande de diligenter une enquête afin de pointer les responsabilités et savoir, par ailleurs, ce que sont devenues les cadavres...

Restant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments confiants et respectueux.

bren anicalement

Allain Bougrain Dubourg Président de la LPO